

ADDRESS

Rutan Blora Siap Raih WBK dalam Tahap Verifikasi Lapangan oleh Tim Penilai Mandiri

Dheny Window - BLORA.ADDRESS.CO.ID

Oct 22, 2024 - 19:56



Rutan Blora Hadapi Verifikasi Lapangan oleh Tim Penilai Mandiri Menuju WBK Tahun 2024, Sabtu (19/10/2024).
Foto: M Ramajaya/humas rutan blora

Blora – Dalam upaya mencapai Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) yang telah memasuki tahap akhir, yaitu Verifikasi Lapangan (Verlap), Tim Zona Integritas (ZI) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Kantor Wilayah

Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, berupaya menampilkan seluruh pelayanan dan inovasi yang telah diimplementasikan di Rutan Blora. Selasa (22/10/2024).

Tim Verifikasi Lapangan, yang diwakili oleh Tim Penilaian Mandiri (TPM), meninjau seluruh fasilitas sarana dan prasarana pelayanan di Rutan Blora. Peninjauan dimulai dari pendaftaran kunjungan, ruang tunggu, ruang kunjungan keluarga bersama Warga Binaan, pelayanan kesehatan bagi Warga Binaan, dapur Rutan, hingga pelayanan keamanan di sekitar Blok Hunian.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, bersama Ketua Zona Integritas, Eko Prasetyo Hanggoro, dan Sekretaris Zona Integritas, Berrytya Saputra, beserta seluruh Ketua Kelompok Kerja (Ka.Pokja) dan anggota Zona Integritas, mendampingi Tim TPM yang terdiri dari Superman, Ade, Chairil, dan Vivi, menyusuri setiap sudut pelayanan di Rutan Blora.

Dalam pendapatnya, Tim TPM mengapresiasi Rutan Blora yang telah mengembangkan berbagai inovasi, terutama di bidang media sosial dan digitalisasi. Mereka menilai inovasi ini sangat baik dan terstruktur, sehingga mempermudah penyampaian informasi terkait kegiatan dan program di Rutan Blora.



Beberapa inovasi yang mendapat apresiasi dari Tim TPM antara lain Si Samin (Sistem Sapa Admin), Moratin (Penomoran Surat Terintegrasi), Arasin (Arsip Astekpam Terintegrasi), Si Sehat (Layanan Kesehatan Gratis bagi Pengunjung), Lapustaling (Layanan Perpustakaan Keliling), serta inovasi di bidang keamanan seperti Lapeling (Layanan Pelaporan Keliling) dan Si Pandil (Sistem Panggilan Darurat), yang dinilai cukup berhasil diterapkan di Rutan Blora.

Sesi tanya jawab antara Tim TPM dan Tim ZI Rutan Blora berlangsung interaktif. Dalam sesi ini, Tim TPM memberikan beberapa masukan, seperti Vivi yang menyoroti penggunaan media sosial, Chairil yang memberi masukan terkait pelayanan dan keamanan, serta Ade yang memberikan saran tentang penjadwalan duta layanan.



Budi Hardiono, selaku Kepala Rutan Blora, menyampaikan rasa bangganya atas komentar positif dari Tim TPM. Eko Prasetyo Hanggoro, Ketua ZI, juga menyatakan rasa syukur dan optimisme bahwa Rutan Blora berada di jalur yang tepat untuk meraih predikat WBK.

“Kami berterima kasih kepada Tim TPM atas apresiasi dan masukan yang telah diberikan. Masukan-masukan ini akan segera kami tindak lanjuti agar kami terus dapat memperbaiki diri menuju Wilayah Bebas dari Korupsi,” ujar Eko.